

**Message adressé par SM le Roi Mohammed VI aux membres du
contingent
marocain à Haïti**

" Louange à Dieu,

Prière et salut sur le Prophète, Sa Famille et Ses Compagnons,

Officiers, Sous-Officiers et Hommes de Troupe du contingent marocain en partance pour la République de Haïti.

Il Nous est agréable de Nous adresser à vous à la veille de votre départ pour la République de Haïti, en vue de participer aux opérations de maintien de la paix que mènent les Nations Unies pour arrêter l'hémorragie de la guerre, rétablir la légalité internationale et mettre en œuvre les mécanismes du dialogue afin d'assurer la stabilité et la sécurité dans cette région du monde.

Notre décision de dépêcher votre contingent à Haïti intervient au nom du devoir de solidarité internationale. Elle traduit la volonté de Notre Majesté, votre Chef suprême et Chef d'Etat-Major Général des Forces Armées Royales d'assurer, comme Nous en avons pris l'engagement, la défense des valeurs et des idéaux humains, qui s'inscrit, du reste, dans le prolongement des traditions séculaires de notre civilisation.

De même, votre mission qui relève d'une initiative conjointe maroco-espagnole, vise le renforcement des relations entre le Royaume du Maroc et le Royaume d'Espagne et la consolidation et l'ancrage des règles du bon voisinage, conformément à la volonté commune des dirigeants des deux pays amis de donner un contenu concret à notre nouveau partenariat stratégique.

Nous considérons l'envoi de votre contingent comme une nouvelle page d'or qui s'ajoute à celles déjà inscrites à l'actif des Forces Armées Royales, au Congo, en Somalie, en Bosnie Herzégovine, au Kosovo et en Côte d'Ivoire. Sur chacun de ces fronts, en effet, le soldat marocain a pu confirmer son courage et sa noblesse, et donner la mesure de sa capacité à s'adapter harmonieusement à l'environnement externe et de se mettre en phase avec ses différentes formes d'organisation dans le plein respect de la légalité et des impératifs de sécurité.

Restez donc attachés aux plus hautes vertus morales en l'occurrence celles du dévouement et de l'abnégation. Veillez à répandre la fraternité, la concorde et la solidarité. Soyez les dignes dépositaires et les gardiens vigilants de nos traditions militaires et attachez-vous à faire preuve encore et toujours de rectitude, de dévouement, de discipline, de fermeté et de capacité de coexistence, de cohabitation et de tolérance. C'est à ce prix que vous pourrez remplir votre mission première qui est la défense de la légalité internationale.

Que Dieu Tout-Puissant bénisse vos actions et vos efforts. Puisse-t-Il vous accorder succès et victoire dans ce que vous entreprenez en toute fidélité à votre devise éternelle: " Dieu - la Patrie - le Roi ", Wassalamou Alaïkoum wa Rahmatoullahi wa Barakatouh".